

Le Télégramme

La chorale du collège Pensivy en représentation à l'Ehpad



À l'issue de ces prestations, les artistes en herbe et les résidents ont pu ensemble apprécier le goûter offert par l'association « Le marais » de l'Ehpad.

Vendredi, des chanteurs de la chorale et des danseuses de l'association sportive du collège Pensivy ont rendu visite à des résidents de l'Ehpad de Kerlenn. Chorégraphies et chansons étaient au programme de ce moment de plaisir partagé. « À l'agenda chaque année, cette rencontre intergénérationnelle est très attendue de part et d'autre. C'est une façon de changer le regard des plus jeunes sur les aînés qui par leur bienveillance et leur accueil, mettent les élèves en confiance », commente Jean-Paul Aurriere, principal du collège.



Vendredi, des chanteurs de la chorale et des danseuses de l'association sportive du collège Pensivy ont rendu visite à des résidents de l'Ehpad de Kerlenn. Chorégraphies et chansons étaient au programme de ce moment de plaisir partagé. « À l'agenda chaque année, cette rencontre intergénérationnelle est très attendue de part et d'autre. C'est une façon de changer le regard des plus jeunes sur les aînés qui par leur bienveillance et leur accueil, mettent les élèves en confiance », commente Jean-Paul Aurière, principal du collège.